

ぽれぽれ



通信

vol. 02

自民党

衆議院 第4選挙区 支部長
松下政経塾出身
公募で選ばれた挑戦者。

第2号 [隔月発行]

栄区 鎌倉市
逗子市 葉山町

山本ともひろ

36歳



Q. 日本人の主食は何？

ヒント お米ではありません。

※ A. は裏面にあります。

TPP(Trans-Pacific Partnership:環太平洋経済連携協定)問題で農業が注目を浴びているが、近年、農業と言えば食糧自給率が問題にされることが多かった。平成22年度に、自給率が39%まで落ち込んだことを記憶されている方も多くいるだろう。なぜ、自給率が低下したのか？良く耳にするのが、減反政策に代表される農業政策の失策による自給率の低下である。しかし、まったく別の角度から見ると他の真実が見えてくる。実は、我々日本人は以前から食べていた物を食べなくなっている。昔は、自分達で育てたり、獲った見つけた物を食べていたのだが、今は、それらより日本でも馴染みの無かった物を海外から輸入してより多く食べるようになっていく。従って、当然のように自給率は、下がって行く。「日本人の主食は何か？」と問われれば、多くの国民は「お米」と答えるだろう。だが、実際はお米ではない。もはや「日本人の主食はお米」とは言えない。考えて見ると減反政策が始まったのもお米の自給率が100%に達し、お米の消費量も減り、お米が余り始めたことに起因している。自給率を上げる手立ては、より良い農業政策でも強い農業でもない。我々自身が食生活を見つめ直し、日本で育てられる、獲れる日本の風土に合ったものを食することから始めるしかない。

あなたの駅は何枚でしょう？ ぽれぽれ通信 vol. 01 配布状況

10月から、山本ともひろ後援会の機関紙「ぽれぽれ通信」を発行し、4区内の色々な駅で朝の6:30~8:30までの2時間駅頭活動をさせて頂き本紙を配布させて頂いております。雨の日は、靴と傘をお持ちの皆様が多いので、駅頭活動は行っておりませんが、お天気の良い日は、出来るだけ駅頭活動を実施したいと考えております。4区は、広い選挙区で駅も多くあり、なかなか全ての駅で活動が出来ませんが、可能な範囲で活動させて頂きます。ご理解の程宜しくお願い申し上げます。10月と11月の配布状況は以下の通りです。皆様のご利用の駅はどのような状況でしょうか？

10月	駅名	枚数
3日(月)	逗子駅	305
4日(火)	新逗子駅	284
6日(木)	鎌倉駅(東口)	395
7日(金)	鎌倉駅(西口)	481
11日(火)	大船駅(西口)	410
12日(水)	大船駅(モールの口)	233
13日(木)	大船駅(東口)	340
14日(金)	大船駅(笠間口)	442
17日(月)	本郷台駅	299
18日(火)	港南台駅	196

11月	駅名	枚数	前月比
1日(火)	逗子駅	564	◇
2日(水)	新逗子駅	278	▷
4日(金)	鎌倉駅(東口)	490	◇
7日(月)	鎌倉駅(西口)	516	◇
8日(火)	大船駅(西口)	345	◆
9日(水)	大船駅(モールの口)	297	◇
10日(木)	大船駅(東口)	299	◆
11日(金)	大船駅(笠間口)	468	◇
16日(水)	本郷台駅	315	◇
15日(火)	港南台駅	197	▷

10月配布合計 3,385

11月配布合計 3,769 ◇



【駅頭で本紙を配る山本(右側)】

私たちが公募で選んだ 山本ともひろ君を よろしくお祝いします。

- | | | | |
|----------------|-------------|----------------|------------|
| 栄区 市議会議員 奥石且子 | 元市会議員 角田宏子 | 逗子市 市議会議員 眞下政次 | 市議会議員 岡本勇 |
| 元県会議員 保阪努 | 青年副局長 志田一宏 | 市議会議員 丸山治章 | 元県会議員 矢部房男 |
| 鎌倉市 県議会議員 中村省司 | 市議会議員 前川綾子 | 元市会議員 須田隆 | 元市会議員 草柳博 |
| 市議会議員 池田実 | 市議会議員 渡辺昌一郎 | 葉山町 町議会議員 笠原俊一 | 町議会議員 中村文彦 |
| 市議会議員 中沢克之 | 元市会議員 伊藤玲子 | 前町会議員 加藤清 | 前町会議員 鈴木知一 |

政治家って普段何してるの??

誰もが疑問に思うこと「政治家って普段何してるの?」その疑問にお答えします。山本ともひろが、政治家の日常をツイッターを使い日々発信します。そこには、普段考えもしなかった政治家の活動や苦悩があります。アカウントは、@ty_polepole です。アクセス、フォローお待ちしております。



山本ともひろ プロフィール

昭和50年(1975年)生まれ 36歳 鎌倉在住
○関西大学 卒業
○京都大学 大学院 修了
○(財)松下政経塾 卒業(21期)
○米国ジョージタウン大学 客員研究員、その後、会社員を経て
○平成17年(2005年)衆院選京都2区(近畿) 初当選
○平成21年(2009年)衆院選に立候補するも惜敗
○平成23年(2011年)公募により党衆院神奈川4区支部長に就任



STOP! 改悪 身体障害者の駐禁問題をめぐる国会攻防物語 ~その1~

皆様も駐車禁止を免除され、路上に駐車している車を目にしたことがあると思います。その制度が、理不尽な理由により改正され、本当に必要としている人たちからそれを取り上げる事態が生じました。この話は、それをもう一度、以前の制度に戻そうと、山本が国会で孤軍奮闘した物語です。

4年前の平成19年7月、その制度が改正され、身体に障害のある方への駐車禁止除外指定車標章(以下「標章」といいます)の交付対象が変わり、平成22年7月から下肢不自由3級の2から4級までの方が、対象外になることになりました。分かり易く言えば、何らかの事由により片足を失った方までもが、標章を取り上げられることになったのです。では、なぜ、そのような改正がなされたのでしょうか？皆様に「あれ？この人、本当に除外対象の人なの？」と思う場面に出くわしたことがあるでしょう。そうです、この制度を悪用している心無い人たちがいるのです。そこで当局は、どうすれば悪用する人たちを減らすことができるか考えた結果、標章の交付対象を変え、世に出回る標章の枚数を減らせば不正使用も減るだろう、と考えたのです。とてもとてもおかしい話です。そもそも悪用する人たちを取り締まるのが、当局の仕事です。必要な人たちから取り上げてでも数さえ減らせば、悪用の件数も減るだろう、などという話しは本末転倒です。地域の身体障害者の方々から相談され、当時、衆議院議員だった山本は、早速、所管省庁の警察庁に対応を求めました。しかし、そこで待っていた回答は、山本を唖然とさせるものでした。

【その2(次号掲載予定)へつづく】

出来るか？

自分の足で歩いて4区全世帯訪問計画 【葉山編】 & 【逗子編】

自分の街を選挙区をもっと良く知るには、どうすればいいか。考えた結果、「一度、選挙区内を全部自分の足で歩いて回ってみよう!」と思いました。そこで、ただ歩いてるだけでは勿体無いので、皆様に山本のことを少しでも知って頂こう、と思い本紙を配って歩くことにしました。果たして、本当に出来るのか？周囲からは、「出来ない」と格好が悪いから言わないほうがいいんじゃないの」とも言われましたが、何でもやってみないと始まりません。どこまで山本が自分の足で回れるか？10月から【葉山編】を開始し、【逗子編】と続きます。さて、いつ【葉山編】に突入し、最後の【鎌倉編】は、いつ頃になるのやら、乞うご期待！ご自宅に本紙が届いていれば、その日、山本が町内を歩いていた、ということです。街中で「ほれほれ通信」を片手に歩いている男がいれば、それが山本です。是非、声を掛けてやって下さい。

10月	葉山町	軒数	
6日(木)	木古庭	676	👑 木古庭 完了
11日(火)	上山口	293	
13日(木)	上山口	546	👑 上山口 完了
14日(金)	下山口	548	
18日(火)	下山口	600	
19日(水)	下山口、一色	595	👑 下山口 完了
20日(木)	一色	590	
26日(水)	一色、堀内	1,000	
31日(月)	一色	630	👑 一色 完了

11月	葉山町	軒数	
2日(水)	長柄	1,001	
4日(金)	長柄	1,300	
8日(火)	長柄、堀内	967	👑 長柄 完了
14日(月)	堀内	743	
16日(水)	堀内	1,378	👑 葉山 完了

11月	逗子市	軒数	
17日(木)	桜山	597	
22日(火)	桜山	533	

Q. さて、ここはどこでしょう？



葉山全域を歩いた人なら分かるはず。答えは、葉山を数歩して見つけてネ。

10月歩いた軒数 5,478

11月歩いた軒数 6,519 ※11月24日現在

A. 牛乳・乳製品 農水省が毎年公表している「国民1人・1年当たり供給純食料の推移(単位:kg)」によると、昭和40年にお米は111.7で牛乳・乳製品が37.5だったのが、平成22年には、お米が59.4まで低下し、牛乳・乳製品は86.4とお米を遙かに上回っている。数字から見れば、日本人の主食は「牛乳・乳製品」になる。

山本ともひろ世界を読む Vol.02

The Washington Post(11月12日)の社説の見出しは「日本、自由貿易に向けて勇敢に動く」だった。冒頭「日本は、常に世界に対して曖昧だが、自国の技術と資源には熱心で自国の文化と産業には気を配る」と記し、更に続けて「1853年、米国海軍の艦隊によって強制的に開国」、「戦後は、米国の安全保障の傘の下で経済的繁栄を」と、そこまで読んだだけで言いたいことはもう分かった。だからと言ってよく分からないものに参加しろ、と言うのは横暴ではないか。ご丁寧に艦隊を派遣してくれ、傘も貸してくれたのだから、情報も提供してくれないものか。TPPに参加すればメリットがあると言うが、どんなものか説明もない。民主政権が日米関係を自ら壊しておいて関係修復のために交渉参加を表明したとすれば、最悪だ。今は、艦隊や傘より説明書が欲しい。

ボランティアスタッフ募集中。

山本事務所では、一緒に活動をしてくれるゆかいな仲間を求めています！刺激の無い日常に退屈しているあなた！政治に関心が無かったあなた！政治のことは良く分からない初心者の方も大歓迎！一緒にゆっぴり楽しく、ほれほれっと活動しましょう！詳細は、下記事務所(Tel:0467-39-6933)までお電話下さい。

ほれほれ通信の由来

ほれほれとは、ケニア共和国の公用語のスワヒリ語で「ゆっくり、ゆっくり」という意味です。一度に全てを変えることは出来ませんが、それでも諦めずにゆっくりでも、少しずつでも政治を変えていきたい。それを誰かが、やらなければ、この国は良くなりません。その活動を本紙で皆様へご報告していきます。私は、ケニア・タンザニア米国大使館同時爆破テロの現場(ケニア)に居合わせ、政治を志すきっかけとなりました。それ故に、その国の言葉を使うことにしました。ツイッターのアカウントのpolepoleもその思いからです。ほれほれ通信をどうか末永くご愛読の程よろしくお願ひ申し上げます。